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specialistas estão receo-
sos com o plano anuncia-
do na última quinta-feira 
(29) pela Prefeitura do Rio 

para fl exibilizar as medidas restriti-
vas contra a disseminação da Covid.

Para o infectologista Roberto 
Medronho, da Universidade Fede-
ral do Rio de Janeiro (UFRJ), a estra-
tégia apresentada pelo município é 
“no mínimo, uma temeridade”.

“Nós temos agora a variante delta 
no nosso país, e se espalhando inclu-
sive no Rio de Janeiro. Nós temos 
uma boa cobertura vacinal no muni-
cípio, mas não temos certeza de que 
a efetividade da vacina seja a mesma 
do que as das cepas do vírus”, opi-
nou Medronho.

O infectologista alertou que é 
possível que a capital fl uminense 
passe a enfrentar problemas decor-
rentes do aumento da transmissi-
bilidade da doença. Na avaliação 
dele, inclusive, os quatro dias de fes-
tas propostos pelo prefeito Eduardo 
Paes podem trazer grandes aglome-
rações.

“Além disso, liberar estádios 

para [ocupação de] 100% a partir 
de outubro... Isso é realmente muito 
complicado. Eu, pessoalmente, sou 
contra o plano apresentado. Esse 
plano sequer foi discutido e apro-
vado no comitê científi co criado pela 
prefeitura, de altíssimo nível”, afi r-
mou o especialista.

Paes disse que não tomou 
nenhuma atitude que não fosse 
guiada pelo secretário de Saúde, 
Daniel Soranz, ou pelo comitê cien-
tífi co.

E em nota, a Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS) informou “o 
plano foi elaborado pelos técnicos 
do Centro de Operações Especiais 
para Enfrentamento da Covid-19 
(COE-COVID-19), com apoio de 
alguns membros do Comitê Espe-
cial de Enfrentamento da Covid-19 
(CEEC)”.

A pasta acrescentou que “nem 
todos os membros do CEEC foram 
consultados”.

Risco de voltar atrás
O infectologista lembrou, ainda, 

que em países onde houve a libera-

Infectologista disse que 
Comitê Científi co municipal 
não foi consultado

A Assembleia Legislativa do Rio 
de Janeiro (Alerj) está de mudança. A 
nova casa do parlamento fl uminense 
será no prédio onde funcionou por 
décadas a sede do extinto Banco do 
Estado do Rio de Janeiro (Banerj), 
na esquina entre a Rua da Ajuda e a 
Avenida Nilo Peçanha, também no 
Centro da cidade.

A partir da próxima semana, o pré-
dio que fi cou conhecido como Baner-
jão será o endereço ofi cial da Alerj. 
A mudança custou R$ 165 milhões 
aos cofres públicos.

Já o Palácio Tiradentes, local que 
já foi sede da Câmara dos Deputados 
e da Assembleia Legislativa da Gua-
nabara, passará a ser o museu do 
legislativo. A reabertura deve acon-
tecer em outubro.

Nova casa do povo
O novo prédio da Alerj tem 34 

andares e vai receber os gabinetes 
dos 70 deputados estaduais, as salas 
de comissões e o plenário, além dos 
espaços de serviços administrativos. 
Serão seis gabinetes por andar, cada 
um com 100 metros quadrados. No 
subsolo, há geradores de energia em 
caso de problemas elétricos.

Nesta quinta-feira (29), os parla-
mentares realizaram uma sessão de 
votação simulada para testar as novas 
instalações do plenário, que fi ca loca-
lizado no subsolo do edifício, onde 
era o cofre do banco.

Entre as modernidades do novo 
endereço, os deputados terão um 
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A Secretaria Municipal de Assistência Social do Rio 
informou na última quarta-feira (28) que montou um 
plano emergencial para proteger ainda mais a popula-
ção vulnerável durante a onda de frio intenso na cidade.

Segundo o órgão, duas unidades da rede – o Cen-
tro POP Bárbara Calazans e o CREAS (Centro de 
Referência Especializado de Assistência Social) Maria 
Lina de Castro Lima - funcionarão excepcionalmente 
24 horas por dia para atendimento social e encami-
nhamento da população em situação de rua aos abri-
gos da Prefeitura.

A secretaria afi rma que nos dois centros também 
estarão disponíveis alimentação, água e peças de com-
bate ao frio, como roupas e cobertores.

Também foi anunciada pelo órgão a criação emer-
gencial, com readaptações na rede, de mais 100 vagas 
nos três principais abrigos da cidade, na Taquara, Ilha 
do Governador e Paciência.

Nesta quarta, ainda foi reaberta a Campanha do 
Agasalho, que no dia anterior distribuiu 1 tonelada 

de itens de inverno nos abrigos da Prefeitura. As cai-
xas itinerantes que estavam nas estações do BRT estão 
sendo colocadas nos dois prédios da Prefeitura do Rio, 
na Cidade Nova, para que os funcionários municipais 
também possam doar.

Os 14 CREAS da Assistência Social, espalhados 
pela cidade, receberão as doações da população do 
Rio. Enquanto o CREAS Maria Lina e o Centro POP 
Bárbara Calazans estarão de portas abertas para a soli-
dariedade ao longo do dia e da noite. São necessários, 
além de roupas de frio, sapatos e meias.

Serviço
Ficarão abertos 24 horas até pelo menos o próximo 

sábado, 31, para atendimento e a recepção de acolhi-
mento à população vulnerável:

•Centro Pop Bárbara Calazans – Rua República do 
Líbano, 54, Centro.

•CREAS Maria Lina de Castro Lima – Rua São 
Salvador, 56, 2º andar, Laranjeiras.

moderno telão de votação, além de um 
tablet com identifi cação biométrica.

A reforma aproveitou a estru-
tura original dos anos 60: há janelas 
alemãs antirruído, o piso de granito 
preto, as paredes de mármore, o jaca-
randá que enfeita o hall dos elevado-
res e os próprios elevadores.

Outra diferença em relação 
ao plenário antigo é o local desti-
nado à população durante as vota-
ções. Quando a pandemia acabar e 
o público puder voltar a acompanhar 
presencialmente as sessões, os cida-
dãos fi carão atrás de um vidro.

Os vidros vão diminuir a pressão 
popular em dia de grandes discussões, 
já que eles vão impedir que os depu-
tados escutem quem estiver no local.

A nova sede da Alerj tem 18 ele-
vadores, rampas e piso tátil. Como 
comparação, no Palácio Tiradentes, 
os cidadãos com mobilidade redu-
zida tinham que entrar pelos fundos.

Outra novidade é a presença de 
uma estação de tratamento de água 
no subsolo do prédio, que fará o rea-
proveitamento da água da chuva para 
os banheiros e aparelhos de ar-con-
dicionado.

Ao todo, valor das obras para a 
mudança da Assembleia Legisla-
tiva do Rio custou cerca de R$ 165 
milhões.

O preço da reforma foi bem maior 
do que o custo da nova sede da Assem-
bleia Legislativa de Pernambuco, 
inaugurada há quatro anos. O local 
custou R$ 26 milhões.

ção de várias atividades, como em 
locais dos Estados Unidos, foi pre-
ciso voltar atrás nas medidas de fl e-
xibilização.

É o que também aponta a pneu-
mologista Margareth Dalcomo, da 
Fiocruz, sobre a necessidade do uso 
de máscaras. Segundo ela, o uso do 

item é fundamental sobretudo em 
ambientes fechados, e não só em 
estabelecimentos de saúde – como 
hospitais, UPAs etc.

Os 14 CREAS da Assistência 
Social receberão as doações 
da população do Rio
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Os postos de vacinação da cidade 
do Rio recebem nesta sexta-feira 
(30) e no sábado pessoas com 33 
anos ou mais para a imunização con-
tra a Covid-19. Estes serão os últi-
mos dias de repescagem para quem 
tem mais de 33 anos e ainda não 
se vacinou com a primeira dose. A 
partir da próxima segunda-feira (2), 
o Rio começa a vacinar uma idade 
por dia, e a próxima repescagem 
será apenas na metade do mês de 

agosto, com data a ser confi rmada.
O secretário municipal de Saúde, 

Daniel Soranz, fez um apelo para 
que os cariocas que não tomaram 
a primeira dose da vacina o façam 
já neste sábado. “Essa é a nossa 
última repescagem. Nas próximas 
duas semanas e meia nós não tere-
mos repescagem. Pessoas com mais 
de 33 anos que não se vacinaram, 
por favor, se vacinem”, pediu o secre-
tário.

A partir de segunda, cada dia será 
destinado a uma idade. A expecta-
tiva é que a população com mais de 
18 anos seja toda vacina com pri-
meira dose até o dia 18 de agosto. 
Depois, os meses de setembro e 
outubro serão estratégicos para a 
Secretaria Municipal de Saúde arre-
dondar o projeto de vacinação da 
população: resgatar quem está em 
atraso com a vacina e reforçar a 
dose em idosos.

Vacinação contra Covid-19 
foi retomada na quarta-feira

Reprodução

Uma forte ressaca do mar 
invadiu a pista Avenida Del-
fim Moreira, deixando um 
rastro de destruição na orla 
do Leblon, na Zona Sul do 
Rio, na madrugada desta 
sexta-feira. Nessa manhã, 
funcionários da Comlurb 
atuam no local com esca-
vadeiras e caminhões para 
a retirada da areia trazida 
pelas ondas da faixa e a lim-
peza das calçadas.

Segundo trabalhadores do 
local, durante a madrugada, 
as ondas que alcançaram a via 
batiam na altura do joelho e 
continuam invadindo a pista 
nessa manhã. “Eu trabalho na 
orla do Rio há quatro anos, 
todo ano tem problema de res-
saca, mas esse ano foi o pior, 
o mais pesado. A gente via 
freezer, sofá, coisas que pre-
cisam de duas a três pessoas 
para carregar, foram parar no 
meio da pista. A gente via a 
onda vir na altura do joelho. 
Foi terrível mesmo”, contou 
João Vitor da Silva, que traba-
lha como segurança no local.

“Chegou um determinado 
momento que a ciclovia desa-
pareceu, se não fosse o tra-
balho da Comlurb, eles que 
estão aqui desde cedo, esta-
ria pior. Acho que a pista 
teria sumido também. Des-
ses quatro anos, esse foi o 
mais pesado. Teve outros bem 
fortes, mas essa se superou”, 
completou o segurança.

De acordo com o gerente 
de um dos quiosques da 
orla, os comércios não deve-
rão abrir nesta sexta-feira. 
“Vamos fazer a limpeza para 
voltar a rotina diária. Hoje 
a gente não deve conseguir 
trabalhar, porque tem muita 
coisa para limpar e organizar, 
mas está tudo sob controle”, 
admitiu o gerente comercial 
Marlone Rodrigues.

De acordo com a CET-Rio, 
a Avenida Delfi m Moreira 
seguia interditada, às 8h30, 
no sentido Ipanema, entre a 
Avenida Bartolomeu Mitre, 
por onde estava sendo feito 
o desvio do tráfego, e a Ave-
nida Afrânio de Melo Franco, 
devido ao avanço do mar pro-
vocado pela ressaca.

A Comlurb informou que 
removeu ontem, durante a 
madrugada, e nesta sexta-
-feira grande quantidade de 
areia das pistas, calçadão e 
ciclovia do Leblon, na Zona 
Sul, afetados pela ressaca no 
mar. De acordo com o órgão, 
55 garis atuam na manhã de 
hoje, 50 trabalharam durante 
a madrugada e 30 garis na 
tarde de ontem.

A areia está sendo reposta 
na praia e as pistas serão 
lavadas com água de reuso. 
Segundo a companhia, o mar 
continua com ondas fortes e 
o trabalho da Comlurb pros-
seguirá enquanto durar a res-
saca.
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O 
comentário em 
Silva Jardim, ci-
dade do interior 
do Rio, não po-

dia ser outro. O ex-vereador 
e ex-prefeito interino Jaime 
Figueiredo vai lançar sua es-
posa, Maira Branco Montei-
ro, na disputa pela prefeitura 
da cidade.

O Jornal POVO na 
Rua já havia publicado 
em sua edição de 24 de 
julho que Jaime Figueiredo
(PROS), “jogou a toalha”, e 
que a expectativa do grupo 
que o apoia, era justamente 
que Jaime lançasse sua esposa.

Os candidatos devem então 
apresentar o registro de candi-
datura até 6 de agosto. Con-
forme a resolução publicada 
sobre as eleições suplemen-
tares, os candidatos eleitos 
em 12 de setembro exercerão 
mandato até 31 de dezembro 
de 2024.

A cidade de Silva Jardim 
terá de passar por novas elei-
ções, em detrimento da deci-
são do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), que anu-
lou os votos recebidos pelo 
então candidato Jaime Figuei-
redo, mais votado no pleito 
de 2020. De acordo com o 
TSE, o partido de Jaime não
possuía CNPJ válido no muni-

cípio de Silva Jardim na data 
da sua convenção partidária.

Candidatos
Fabrício de Napinho, do 

PSD, tem 32 anos, é casado, 
declara ao TSE a ocupação 
de vereador e tem ensino 
médio completo. Ele não 
declara nenhum bem como 
patrimônio.

No último dia 28 foi reali-
zada uma Operação do Minis-
tério Publico Estadual, junto 
com GAECO (Grupo de Atu-
ação Especial no Combate ao 
Crime Organizado) para con-
fi rmar as denúncias de uso da 
máquina pública para fi ns elei-
torais .

A operação deu início a 
uma Investigação Judicial 
Eleitoral devido uma denú-
cia de um áudio com 39 minu-
tos, onde identifi ca-se, o atual 
prefeito interino Fabrício de 
Napinho, um advogado Paulo 
Mazei e Sub-secretária de 
Comunicação, dando deta-
lhes ao público presente de 
como usar a máquina pública 
para uso eleitoral nas eleições 
de 2021.

Já Juninho Peruca, do 
Podemos, tem 29 anos, é sol-
teiro e tem ensino médio com-
pleto. Ele não declara nenhum 
bem como patrimônio.
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U
m dia após a blo-
gueira Anna Ca-
rolina de Sou-
sa Santos, de 32 

anos, e as outras quatro acu-
sadas de estelionato pelo gol-
pe do “motoboy” terem saído 
da prisão, o Ministério Públi-
co do Rio de Janeiro ofere-
ceu denúncia por esteliona-
to e organização criminosa.

O MP requer ainda nova 
prisão preventiva de Anna 
Carolina, Yasmin Navarro, de 
25 anos, Mariana Serrano de 
Oliveira, de 27, Rayane Silva 
Sousa, de 28, e Gabriela Silva 
Vieira, de 20 anos.

O Ministério Público 
manifestou-se ainda sobre a 
demora em oferecer a denún-
cia e que possibilitou que o 
grupo fosse solto pela Justiça 
na quarta-feira (28).

“A atribuição para o caso 
é da 2ª Promotoria de Justiça 
(PJ) junto à 1ª Vara Crimi-
nal Especializada da Capital. 
Muito embora ainda estivesse 
vigente o prazo para o ofereci-
mento de denúncia pela Pro-
motoria de Justiça com atri-
buição, o juízo relaxou a pri-
são logo após o declínio, sem 
a manifestação da PJ. A 2ª 
Promotoria de Justiça junto 
à 1ª Vara Criminal Especia-

lizada da Capital ofereceu a 
denúncia nesta quinta-feira 
(29)”, informou o MP.

Justiça mandou soltar
As suspeitas foram sol-

tas por decisão do juiz Mar-
cello Rubioli, que conside-
rou a prisão ilegal. Ele afirma 
que elas ficaram presas por 
20 dias sem que o Ministério 
Público oferecesse denúncia 
sobre o inquérito policial.

O impasse sobre quem 
faria a denúncia do caso da 
blogueira e das outras suspei-
tas de estelionato começou 
no dia 21 de julho, quando 
o promotor da 40ª Vara Cri-
minal do Rio, Rodrigo Her-
manson, declinou da compe-
tência em favor da 1ª Vara 
Criminal Especializada da 
Comarca da Capital.

Segundo ele, um dos 
crimes imputados às pre-
sas é o de organização cri-
minosa, o que só pode ser 
analisado pela 1ª Vara, que 
seria o órgão especializado 
para tal, mas que não acon-
teceu a tempo.

Festa na saída
A delegada refere-se a 

uma das blogueiras que fica-
ram presas por 20 dias por 

Estelionatárias presas
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Duas irmãs gêmeas atletas de sal-
tos ornamentais do Fluminense relata-
ram um suposto episódio de racismo 
dentro de um shopping na Zona Norte 
do Rio na quarta-feira (28). A 19ª DP 
(Tijuca) investiga o caso como injú-
ria racial.

Em uma rede social, Nicoli e Natali 
Cruz, de 28 anos, contaram que foram 
seguidas por uma vigilante feminina 
do estabelecimento.

“Mudamos de lugar algumas vezes 
para não fi car onde tinha muita gente 
e ela sempre ia atrás”, contaram as 
irmãs, atletas de saltos ornamentais 
e formadas em fi sioterapia.

Natali relata que sua irmã foi até 
um banco, onde estava a mãe das 
gêmeas, para perguntar se o aten-
dimento demoraria mais. Segundo 

as gêmeas, a funcionária a abordou 
quando entrou no banco:

“Nicoli foi até o banco perguntar 
se o atendimento ia demorar muito, 
na mesma hora a segurança entrou 
no banco e perguntou para os segu-
ranças da agência se estávamos inco-
modando.”

As irmãs foram até o setor de segu-
rança do Shopping, e depois saíram 
para fazer o registro de ocorrência na 
delegacia do bairro.

Segundo a Polícia Civil, os envol-
vidos serão chamados para prestar 
depoimento nos próximos dias.

Em nota, o Shopping Tijuca afi r-
mou que a funcionária, que seria de 
uma empresa contratada pelo esta-
belecimento, foi afastada “imediata-
mente”, e que a apuração do caso 

segue “junto aos órgãos competentes”.
“Sentimos muito pela experiência 

das clientes Natali e Nicoli Cruz no 
nosso shopping. Repudiamos qual-
quer ato de discriminação e conside-
ramos inaceitável e inadmissível qual-
quer ato de preconceito”, diz a nota.

“Estamos tratando o assunto com 
toda relevância e atenção que ele 
merece. Prezamos por proporcionar 
um ambiente saudável e inegociavel-
mente respeitoso para todos os nos-
sos clientes, lojistas e colaborado-
res. O Shopping Tijuca seguirá refor-
çando, com funcionários e empresas 
terceirizadas prestadoras de servi-
ços, o cumprimento dos nossos valo-
res por meio de treinamentos, man-
tendo assim um ambiente inclusivo 
e igualitário”, afi rma o texto.

Nicoli e 
Natali Cruz

Reprodução

Agentes da Guarda Muni-
cipal da Prefeitura de Man-
garatiba acabam de impe-
dir o roubo de centenas de 
canos da CEDAE que esta-
vam armazenados na área 
do Parque de Exposições 
do município. Cinco carre-
tas e um caminhão guincho 
foram flagrados pelo Grupa-
mento de Proteção Ambien-
tal (GPA) quando tenta-
vam, sem autorização ou 
ordem de serviço, entrar no 
local para retirar os canos.

Toda a ação aconteceu 
na Estrada São João Mar-
cos, quando os agentes do 
GPA, durante uma ronda 
de rotina, desconfiaram da 
movimentação das carretas, 
já que no local é proibido 
o tráfego de veículos deste 
porte. Ao abordar os moto-
ristas e um carro de pas-

seio que gerenciava a ope-
ração, os guardas ambien-
tais foram surpreendidos 
com a informação de que os 
caminhões fariam a remo-
ção dos canos da CEDAE. 
Entretanto, diante da ine-
xistência de autorizações 
e apresentação de ordens 
de serviço, o GPA, junto 
com a Secretaria de Ordem 
Pública, determinou a para-
lisação da atividade, acio-
nou a distribuidora de água 
e as demais autoridades 
competentes.

Quando soube da proi-
bição do serviço, o carro de 
passeio que acompanhava 
as carretas, um veículo 
Nissan Versa, com placa 
de Belo Horizonte, se eva-
diu do local deixando ape-
nas um de seus ocupantes 
para trás.

��������������
����
������	�����������

����������������������

�������	����
��������
�����������	��
�	������

���������������

estelionato — aplicando o 
golpe do “motoboy”, rou-
bando cartões de crédito 
principalmente de idosos — 
e que foi recebida com festa 
após ser solta na última 
terça-feira (27).

No vídeo acima, é possí-
vel ver champanhe, caipiri-
nha, salgadinhos e doces para 
Rayane Silva Sousa.

“Se você é minha amiga 
e for presa já sabe”, diz uma 

amiga celebrando a festa em 
uma rede social.

“A recepção vai ficando 
cada vez melhor”, ironiza 
uma delas no momento em 
que é servida caipirinha.

Na postagem, a autora do 
vídeo escreve “lili cantou” — 
gíria para comemorar a liber-
dade e a saída da cadeia.

As cinco indiciadas pela 
polícia foram identifica-
das como Anna Carolina de 

Sousa Santos, de 32 anos, 
Yasmin Navarro, de 25 anos, 
Mariana Serrano de Oliveira, 
de 27, Rayane Silva Sousa, de 
28, e Gabriela Silva Vieira, 
de 20 anos.

Todas elas foram presas 
em fl agrante em um aparta-
mento no Recreio dos Bandei-
rantes, na Zona Oeste do Rio 
de Janeiro, por estelionato.

No local funcionava uma 
“central de telemarketing”, 

que servia para aplicar golpes 
em suas vítimas. Elas entra-
vam em contato fi ngindo ser 
da administradora do cartão 
de crédito, diziam quem havia 
sido detectada uma fraude 
nas compras feitas no cartão, 
e que a vítima deveria passar 
alguns dados para resolver o 
problema. Elas ainda manda-
vam um suposto motoboy até 
a casa da pessoa a ser lesada 
pegar o cartão.

Policiais militares do 
34º BPM (Magé) pren-
deram na última quinta-
-feira (29) um traficante 
conhecido como Mele-
quinha, em Magé. O cri-
minoso foi preso em fla-
grante com cinco tabletes 

de maconha. 
A prisão foi realizada 

dentro da comunidade 
da Lagoa, uma das áreas 
controladas pelo tráfico 
de drogas no município. A 
ocorrência foi registrada 
na 65ª DP (Magé).
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A 
Delegacia de Ho-
micídios da Bai-
xada Fluminense 
(DHBF) encon-

trou uma ossada enquanto fa-
zia buscas em uma área pró-
xima a uma ponte em Belford 
Roxo, na Baixada Fluminen-
se, onde teriam sido deixados 
sacos com corpos de três me-
ninos desaparecidos no mu-
nicípio. 

Segundo informações, os 
ossos achados se assemelham 
a costelas e estariam dentro 
de um saco preto. O material 
foi levado para perícia e deve 
demorar pelo menos sete dias 
para ser analisado.

A informação veio de uma 
denúncia nesta semana. Após 

sete meses de investigação, um 
homem se apresentou à polí-
cia acusando o próprio irmão 
de ter participado da oculta-
ção dos corpos.

Um saco com corpos teria 
sido jogado de uma ponte, que 
fi ca acima de um rio que corta 
o município. A ação é feita com 
a ajuda de bombeiros do quar-
tel de Belford Roxo e Grupa-
mento de Buscas e Salvamento 
da corporação. 

Até as 11h25, nenhum 
corpo havia sido encontrado 
na região.

Lucas Matheus, de 9 anos, 
e Alexandre Silva, 11, e Fer-
nando Henrique, 12, sumiram 
no dia 27 de dezembro depois 
que saíram para brincar.

Reprodução

Perícia vai tentar identifi car se ossos são de Lucas Matheus, 
Alexandre ou Fernando Henrique, sumidos há 8 meses
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Integrante da cúpula do Comando 
Vermelho (CV), Wilton Carlos Rabello 
Quintanilha, o Abelha, de 49 anos, 
deixou uma das unidades do Com-
plexo de Gericinó, em Bangu, na 
última terça-feira (27), pela porta da 
frente, com um mandado de prisão 
ativo. 

Ele foi solto pela Secretaria de 
Administração Penitenciária (Seap), 
mesmo com a Polícia Civil alertando, 
horas antes da soltura, de que havia 
um mandado de prisão, expedido duas 
semanas antes, por conta de um homi-
cídio. A Seap diz que consultou o Tri-
bunal de Justiça. No entanto, a con-
sulta que a pasta realizou ao tribu-
nal faz referência a outro processo 
de Abelha, em que ele realmente não 
possui mandado. 

Em nota, o Tribunal de Justiça 
disse que notifi cou a Seap e a Polinter 
do mandado por homicídio, por conta 
da morte de Ana Cristina Silva, de 26 
anos, atingida por um tiro durante 
uma invasão de criminosos do CV 
ao Complexo do São Carlos, na Zona 
Norte do Rio. Ela seguia para o bar 
onde trabalhava, quando fi cou no 
meio do fogo cruzado e tentou pro-
teger o fi lho de apenas três anos. De 

Integrante da cúpula do Comando Vermelho, 
Wilton Carlos Rabello Quintanilha

ReproduçãoDivulgação

Uma recém-nascida foi 
encontrada em uma rua 
no bairro Padre Miguel, na 
Zona Oeste do Rio, na última 
quinta-feira, ainda com a 
placenta. O bebê foi socor-
rido para o Hospital Muni-
cipal Albert Schweitzer, em 
Realengo, também na Zona 
Oeste.

Segundo a unidade, 
a menina está em estado 
estável e em observação na 
UTI Neonatal. O hospital já 
acionou o Conselho Tutelar. 
Agentes do 14ºBPM (Bangu) 
também foram acionados 
para acompanhar o caso, a 
ocorrência foi encaminhada 
para a 34ª DP (Bangu).

����������	����
����	���	�����
��	��������

acordo com investigações, Abelha, 
que é uma antiga liderança da orga-
nização criminosa, ordenou de den-
tro da Penitenciária Gabriel Ferreira 
Castilho, Bangu 3, a invasão ao con-
junto de favelas.

No mesmo dia de sua soltura, Abe-
lha foi a um shopping da Zona Norte 
comprar roupas e a um baile funk, 
onde até subiu ao palco para come-
morar sua liberdade.

O trafi cante integra o grupo cha-
mado de ‘conselho’, onde os crimi-
nosos com maior posição hierárquica 

dentro da facção tem poder de deci-
são. Esses líderes, mesmo presos, são 
os responsáveis por coordenar negó-
cios clandestinos a nível estadual e 
nacional, pela organização fi nanceira 
e por determinar invasões territoriais 
a comunidades controladas por rivais.

Abelha tem forte infl uência nas 
favelas do Santo Amaro, Mangueira, 
Manguinhos e Complexo do Alemão. 
Por conta do seu forte poder de deci-
são, ele, que estava preso desde 2002, 
chegou a ser transferido para presí-
dios federais duas vezes.

Bebê, que ainda estava com a placenta, 
foi encaminhada para o Hospital 
Municipal Albert Schweitzer
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Agentes da 6ªDP (Cidade 

Nova) cumpriram na manhã 
desta sexta-feira (30), 16 man-
dados de busca e apreensão 
contra integrantes das torci-
das organizadas do Botafogo e 
do Vasco da Gama. Não houve 
prisão registrada até as 7h35.

Entre os itens apreendi-

dos, estão celulares e roupas 
de torcidas organizadas dos 
dois times. 

As investigações começaram 
depois que, na noite do dia 25 
de maio, algumas pessoas esta-
vam em um bar no Estácio assis-
tindo um jogo entre Fluminense 
e River Plate quando foram sur-

preendidas por várias pessoas 
portando barras de ferro e de 
madeira como armas e que che-
garam em vários carros e motos.

Eles começaram a agredir 
os frequentadores do bar e rou-
bar os bens dos feridos. Algu-
mas pessoas chegaram a cor-
rer e deixar para trás alguns 

pertences. Segundo as inves-
tigações, os agressores seriam 
membros da torcida organizada 
Fúria Jovem do Botafogo e da 
Força Jovem do Vasco da Gama.

Em uma semana foram iden-
tifi cados quatro participantes 
e os veículos que utilizaram, o 
que levou aos pedidos de busca 

e apreensão. 
Alguns dos alvos da opera-

ção já possuem anotações por 
crimes envolvendo o Estatuto 
do Torcedor. Um deles, apon-
tado pelas vítimas como líder 
dos demais, estava solto há dois 
meses, após cumprir pena por 
homicídio. 

Em nota, a Força Jovem afi r-
mou que repudia qualquer ato 
de violência, e que vai colabo-
rar com as investigações. 

“Caso seja confi rmada a par-
ticipação de membros desta tor-
cida, os mesmo serão excluídos 
dos quadros associativos”, afi r-
mou a nota da defesa da torcida.
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O 
Banco de Alimen-
tos de Mesquita 
entregou 24 to-
neladas de pro-

dutos para pessoas em situa-
ção de vulnerabilidade social 
em 2021. E isso só entre ja-
neiro e junho deste ano, já 
que os dados estão no ba-
lanço semestral da equipe. 
Assim, centenas de crianças, 
adolescentes, adultos e ido-
sos de abrigos, famílias aten-
didas nos Centros de Refe-
rência de Assistência Social 
(CRAS) e por outras institui-
ções foram benefi ciadas. As 
doações são fruto de parce-
rias realizadas com o PAA-
-CEASA, Cristal e mercados 
locais, além de uma parte en-
tregue também pela Agroin-
dústria de Mesquita.

Do início de janeiro ao fi m 
de junho último, 24 tonela-
das de produtos alimentícios 
foram recebidas pelo Banco 
de Alimentos de Mesquita. 
No entanto, nem todos estão 
próprios para o consumo 
quando chegam à cidade.

“Os alimentos passam por 

uma triagem e nem tudo pode 
ser aproveitado. Assim, eles 
são separados, higienizados e 
cortados, para serem doados 
em condições próprias para o 
consumo, ajudando, assim, a 
alimentar e a nutrir a popula-
ção mesquitense”, explica a 
coordenadora e nutricionista 
do Banco de Alimentos de 
Mesquita, Karine Lahanna.

Subsecretaria de Assis-
tência Social de Mesquita, 
Érika Rangel avalia como fun-
damental o papel do Banco 
de Alimentos na questão da 
segurança alimentar no muni-
cípio. “Em função da pande-
mia, essa carência alimen-
tar e nutricional aumentou 
muito. Ter na cidade um equi-
pamento que se preocupa com 
essa questão é essencial para 
conter esse risco que a pan-
demia acabou agravando”, 
defende.

Agroindústria de Mesquita
Parte dos alimentos rece-

bidos pelo Banco de Alimen-
tos é fornecida também pela 
agricultura familiar de Mes-

Reprodução

Ação aconteceu entre 
janeiro e junho deste ano

quita. Isso porque a Coopera-
tiva dos Produtores Agrope-
cuários de Mesquita (COO-
PAMESQ) foi contemplada 

em dois editais do Programa 
de Aquisição de Alimen-
tos (PAA), pela Companhia 
Nacional de Abastecimento 

(CONAB). Entre os produ-
tos que são enviados estão 
sete tipos de polpas: goiaba, 
manga, acerola, abacaxi, seri-

guela, jabuticaba e maracujá. 
Além disso, banana, aipim, 
quiabo e outras frutas e legu-
mes são entregues.

No clima das Olimpía-
das de Tóquio 2020, a Prefei-
tura de Resende tem novida-
des que benefi ciam os atletas 
e futuros esportistas do muni-
cípio. Depois da construção 
do primeiro Centro Municipal 
de Esportes, em 2019, a ges-
tão municipal já está em ação 
pela criação de mais um cen-
tro esportivo, localizado onde 
antes funcionava a Câmara 
Municipal de Resende. 

As obras de revitalização no 
prédio entregue à gestão muni-
cipal já estão acontecendo. O 
local receberá nova pintura, 
recuperação de janelas e por-
tas; tratamento de fi ssuras e 
correção de pequenos proble-
mas estruturais decorrentes do 
tempo. O espaço interno pas-
sará por adaptações para com-
portar as modalidades esporti-
vas. A intervenção, no entanto, 
preservará as características 
originais da estrutura, por se 
tratar de um patrimônio his-
tórico do município. 

De acordo com o secre-

tário municipal de Esporte e 
Lazer, Davi de Jesus, as aulas 
gratuitas oferecidas no novo 
centro serão semelhantes às 
existentes no Centro Espor-
tivo do Jardim Aliança. O pla-
nejamento da gestão munici-
pal prevê aulas de jazz, balé, 
hip hop, judô, jiu-jitsu, capo-
eira, yoga, pilates solo, além 
de teatro e coral. 

Mesmo com a intervenção, 
as 62 cadeiras do antigo plená-
rio, bem como o local utilizado 
anteriormente pelos vereado-
res, continuarão sendo úteis e 
vão atender as demandas das 
secretarias e superintendên-
cias da Prefeitura, além dos 
conselhos e demais eventos 
institucionais.  

De acordo com a evolução 
das obras e a inauguração do 
espaço, a gestão municipal 
dará mais informações sobre 
inscrições para as aulas gratui-
tas de esportes. A expectativa 
é de que o novo Centro Muni-
cipal de Esportes seja conclu-
ído dentro de um mês.
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Local fi cará sediado na antiga 
Câmara Municipal de Resende
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No dia 31 de julho, próximo 
sábado, de 9h às 17h, a unidade 
Estácio Alcântara — que fi ca na Rua 
Manoel João Gonçalves, 408, Alcân-
tara - São Gonçalo — vai inaugurar 
sua nova expansão e também reali-
zar um Mega Vestibular com bolsas 
de até 70% para nossos candidatos. 
No local, vão funcionar novas salas 
de aulas, laboratórios de Informática, 
laboratórios dos cursos da saúde (Far-
mácia, Nutrição, Biomedicina, Fisio-
terapia e Psicologia), um novo NPJ 
(Núcleo de Prática Jurídica – com 
atendimento gratuito) e o SPA (Ser-
viço de Psicologia Aplicada), além de 
uma Clínica de Fisioterapia.   

Ainda no sábado, às 10h, às 13h 
e às 15h, os coordenadores dos cur-
sos presenciais ofertarão várias ofi -
cinas gratuitas para o público. Já o 
“corte da faixa” de inauguração ocor-
rerá por volta das 11h e contará com 
as presenças do Capitão Nelson (Pre-
feito de São Gonçalo), Sérgio Gevu 
(Vice-prefeito de São Gonçalo), Lícia 

Serão oferecidos diversos 
serviços para toda população
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Damasceno Rosa da Silva (Secretá-
ria de Educação), Douglas Ruas dos 
Santos (Secretário de Gestão e Proje-
tos), Fabio Vianna de Araújo (Secre-

tário de Governo), Eugenio José da 
Silva Abreu (Chefe de Gabinete) e 
Alecio Bredas Dias (Presidente da 
Câmara de São Gonçalo).

A recém-chegada rede 
Magazine Luiza, ou Magalu, 
ao estado do Rio de Janeiro 
vem causando certo frisson 
no mercado. Não obstante 
pelos seus preços, é uma 
nova âncora comercial de 
diferentes marcas do varejo. 
E Barra do Piraí é uma das 
cidades onde a empresa pre-
tende investir. A vinda dela 
para o território barrense já 
começa a recrutar morado-

res, que postulam cargos de 
diferentes setores, prome-
tendo ser mais uma a aque-
cer o comércio local. A loja 
será adaptada onde funcio-
nava a Agito&Uso, no Centro, 
e a data de inauguração ainda 
está indefi nida, com previ-
são ainda neste ano, gerando 
cerca de 30 empregos diretos.

O secretário de Trabalho e 
Desenvolvimento Econômico, 
Wagner Aiex, analisa a vinda 

de uma âncora para Barra do 
Piraí com “grande importân-
cia e relevância comercial”, 
Aiex, que também é o presi-
dente da Associação Comer-
cial e Empresarial de Barra do 
Piraí (Acebp), relembrou que 
“os esforços têm sido gran-
des para atração de empre-
sas” de diferentes ramos e 
mix, seja para a indústria ou 
para o comércio.

Barra do Piraí tem conse-

guido atrair várias empresas 
e indústrias, como as meta-
lúrgicas Brasilata e a Mor. 
Esta que anunciou a contra-
tação de 470 novos empregos 
nos próximos meses. Mesmo 
assim, Wagner Aiex não pro-
jeta um “céu de brigadeiro” 
pelos próximos seis meses. 
Aponta que haverá difi culda-
des de empregabilidade como 
resultado da pandemia pelo 
avanço da Covid 19.
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Domingo:
Feira de Produtores de 14h às 20h
Teatro - Fadas e Piratas: 15h
Música ao vivo - Pedrinho Martins: 

18h

P
ara fechar as férias escolares com 
chave de ouro, o Ilha Plaza Sho-
pping oferece uma série de ativi-
dades gratuitas para toda família 

no próximo fi nal de semana. Para a crian-
çada, espetáculos de teatro infantil ocu-
pam o Terraço Ilha às 15h, apresentan-
do as peças Sítio do Pica-Pau Amarelo, 
no sábado, e Fadas e Piratas, no domin-
go. Para os adultos, uma aula de dança 
gratuita será oferecida pela Renan Fran-
ça Cia de Dança, às 17h30, no sábado.  
O início da noite será embalado por mú-
sica ao vivo, com apresentação de Jonat-
ta Lima, às 18h30, no sábado, e Pedrinho 
Martins, às 18h, no domingo.

O Terraço Ilha traz ainda, durante 
todo o fi nal de semana das 14h às 20h, 
uma Feira de Produtores reunindo gas-
tronomia, artesanato, decoração e muito 
mais. Estão confi rmados na feira exposi-
tores como o ateliê de plantas Di Verde, 
a hamburgueria Half Burger e o chopp 
artesanal da Premium Beers.

Serviço:         
Sábado:
Feira de Produtores de 14h às 20h
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Hoje o dia te desafi a a ter muito autocontrole sobre seus desejos 
e a pensar muito bem antes de tomar suas atitudes. É importante 
deixar de lado coisas que não são muito importantes neste 
momento. É preciso preservar sua identidade e não se deixar levar 
por brigas ou desejos momentâneos.
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Hoje o dia te desafi a a acalmar suas iniciativas, buscar 
relaxar e se conectar com suas emoções. Portanto hoje 
o dia vai passar de forma diferente: a inquietação precisa 
dar lugar à calmaria. A sua família pode precisar de você 
ou você pode consertar alguma coisa em sua casa.
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Hoje o dia te desafia a ficar mais isolado em seu mundo mental, retirando-
se um pouco do mundo externo mundo. Vale a pena meditar, buscar 
sua intuição e deixar os problemas externos do lado de fora da mente, 
senão seu dia será caótico e um pouco angustiante, porque haverá a 
sensação do tempo correndo e você, cansado, tentando alcançar. Respire.
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Hoje o dia te desafi a a se comprometer com suas 
responsabilidades e executar mais do que liderar. 
Pode ser preciso cumprir ordens e certamente será 
necessário manter a calma e não entrar em confl ito.
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Hoje o dia te desafi a a manter o foco, seguir seus planos e não 
deixar que nada tire você do seu rumo, mas isso pode ser difícil. 
Sempre que não conseguir cumprir suas tarefas, você pode 
acabar se irritando. É importante saber ter jogo de cintura e buscar 
não ser impulsivo, fazendo as coisas de qualquer maneira.
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Hoje o dia te desafi a a ter coragem e mergulhar de cabeça no que 
você deseja. Busque renovar a vida e viver sua liberdade, mesmo 
que as outras pessoas critiquem ou torçam o nariz. Portanto hoje o 
dia pode trazer profundas discussões entre você e seus amigos ou 
até com os seus parceiros.
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Hoje o dia te desafi a a reduzir seu excesso de expectativa sobre 
tudo e se manter mais equilibrado. Vale a pena deixar algumas 
coisas de lado para ajudar as pessoas à sua volta, principalmente 
o seu par. 
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Hoje o dia te desafi a a reduzir o seu ritmo e a sua ansiedade. 
Busque descansar a mente, apesar de isso ser difícil. Vale a pena 
passear e dedicar um pouco do dia para buscar novas inspirações. 
Os estudos e as leituras poderão fazer muito bem, assim como 
algumas conversas com pessoas de confi ança.
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Hoje o dia te desafi a a realizar suas ideias e a colocar seus 
projetos em movimento. Pode ser o momento de fi car mais 
disciplinado também, começando a colocar em prática algo 
que você estava querendo há algum tempo. Os amigos podem 
trazer mais alegria para este dia também.

CÂNCER
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Hoje o dia te desafi a a repensar suas relações. Uma delas pode 
terminar ou começar hoje. Além disso, o dia pede criatividade 
e descanso. Você poderá se envolver em atividades que tragam 
profundo bem-estar. Satisfazer seus desejos mais infantis 
também é uma coisa importante, porque ajuda a relaxar.
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Hoje o dia te desafi a a se conectar com a sua família e as suas 
necessidades mais profundas. É importante não se deixar 
levar por carências e inseguranças. Tome cuidado com excesso 
de dúvidas, porque elas podem fazer você procrastinar hoje. 
Se puder descansar, essa será uma ótima ideia hoje.
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Hoje o dia te desafi a a repensar suas escolhas, principalmente 
as escolhas em relação ao trabalho. Você pode ter a chance de 
mudar algo importante, algum método ou regra que está te 
incomodando. 
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 Divulgação

Atividades animam 
o Terraço Ilha com 
arte e gastronomia 

Campanha que benefi cia a 
saúde e a educação infantil 
disponibiliza vouchers online

O McDia Feliz, uma das principais 
campanhas do país em arrecadação de 
fundos para causas infantojuvenis, dá 
início às vendas de vouchers antecipa-
dos para sua edição deste ano, confi r-
mada para 23 de outubro. Toda a renda 
será revertida para o Instituto Ronald 
McDonald, que promove a saúde e a qua-
lidade de vida de crianças e adolescentes 
com câncer e suas famílias, e para o Ins-
tituto Ayrton Senna, que contribui para 
ampliar as oportunidades de crianças e 
jovens do país por meio de uma educa-
ção pública de qualidade.

Pensando na conveniência e segurança 
de todos, o McDia Feliz oferece mais 
uma vez a opção do vale Big Mac digi-
tal, que já pode ser adquirido pelo site: 
www.mcdonalds.com.br/mcdia-feliz. O 
valor do ticket individual permanecerá o 
mesmo que a última edição, de R$ 17,00. 

Estão disponíveis, ainda, opções de kits 
com até oito tíckets. Na hora da com-
pra, é possível selecionar para qual das 
duas causas benefi ciadas pela campanha 
a doação deve ser direcionada.

Para compras acima de oito tíckets, 

os interessados devem entrar em con-
tato  pelos e-mails mcdiafeliz@instituto-
-ronald.org.br ou mcdiafeliz@ias.org.br. 
Os vouchers tradicionais impressos tam-
bém já estão disponíveis para aquisição, 
diretamente com os institutos.

Reprodução

Teatro - Sítio do Pica-Pau Amarelo: 
15h

Aula de Dança com Renan França Cia 
de Dança: 17h30

Música ao Vivo - Jonatta Lima: 18h30 
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A 
Prefeitura do Rio 
liberou a presen-
ça de 10% da ca-
pacidade total de 

público no Maracanã no jogo 
do Flamengo contra o Olím-
pia do Paraguai pela Liberta-
dores da América no próxi-
mo dia 18. 

Decisão veio após troca de 
farpas na internet entre o pre-
feito Eduardo Paes e o vice-
-presidente Jurídico do clube, 
Rodrigo Dunshee de Abran-
tes. 

A liberação para o público 
vai se dar em um percentual 
menor que o pedido pelo clube 
da Gávea. 

“A solicitação do Flamengo 
era 30% de público e teste 
de antígeno com 72 horas. A 
gente não considera isso ade-
quado nesse momento. Esta-
mos mantendo as mesmas 
regras que foram feitas para 
a Libertadores, mas ressal-
tando que é importante que 
os erros cometidos na Liber-
tadores não se repitam. Então 
é importante que todas as 
entradas do Maracanã este-
jam abertas, que as pessoas 

tenham um horário escalo-
nado de entrada no estádio e 
não todas no mesmo horário. 
E também que tenha a orga-
nização de saída escalonada. 
E também é importante que a 
empresa que realiza os testes 
seja credenciada e que possa 
garantir que os testes são ver-
dadeiros. Tem que ter um res-
ponsável médico que garanta 
que os testes são verdadei-
ros. A cópia dos testes e do 
protocolo de vacinação são 
recolhidos por amostragem. 
Nós encontramos uma série 
de testes falsos e adulterados 
na Copa América. Encaminha-
remos os dados ao Ministério 
Público”, disse o secretário 
municipal de Saúde, Daniel 
Soranz.

Na Copa América, cuja 
fi nal ocorreu no Maracanã, a 
Prefeitura liberou a presença 
de 10% da capacidade. Foram 
distribuídos cerca de 4.400 
convites e houve aglomeração. 

Outras recomendações 
para a partida:

Distanciamento social de 
um metro entre os assentos;

Reprodução
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O destaque da noite/madru-
gada olímpica foi a vitória da 
seleção brasileira masculina de 
vôlei. Num jogo tenso com os 
EUA, a equipe tricampeã olím-
pica saiu atrás, mas virou para 
fechar em 3 sets a 1 e garan-
tir com uma rodada de anteci-
pação a classifi cação às quar-
tas de fi nal. A gente ainda teve 
as classifi cações de Bia Ferreira 
no boxe e Alison dos Santos no 
atletismo. Quem também venceu 
foi o time masculino de hande-
bol, que ainda tem esperanças 
de classifi cação.

No judô, o dia foi difícil para 

o Brasil, mesmo com dois fortes 
candidatos a medalhas. Maria 
Suelen se lesionou em luta nas 
quartas de fi nal e nem pôde com-
petir na repescagem. Rafael Silva, 
o Baby, ainda chegou à repesca-
gem, mas perdeu rapidamente 
para a lenda francesa Teddy 
Riner. 

O Brasil ainda teve outras eli-
minações dolorosas. Keno Mar-
ley foi eliminado nas quartas do 
boxe em luta polêmica, enquanto 
Pepê Gonçalves fi cou fora de 
fi nal na canoagem slalom, e Alto-
beli desabafou após cair na elimi-
natória dos 3000m com barreira.

O Brasil perdeu para o 
Canadá nos pênaltis, na manhã 
desta sexta-feira (30), e está 
eliminado do futebol feminino 
dos Jogos Olímpicos Tóquio 
2020.

Após empate de 0 a 0 no 
tempo normal e na prorro-
gração, a decisão foi para os 
pênaltis. A seleção brasileira 
começou bem, com a goleira 
Bárbara defendendo a primeira 
cobrança, da craque canadense 
Sinclair. No entanto, as duas 
últimas cobranças brasileiras 
também foram desperdiçadas, 
e o Brasil encerrou sua parti-
cipação no futebol feminino 
em Tóquio 2020.

No Rio 2016, a seleção do 
Canadá já havia sido algoz do 
Brasil ao vencer por 2 a 1 a dis-

puta de terceiro lugar e fi car 
com a medalha de bronze da 
Olimpíada. Na ocasião, Ale-
manha fi cou com o ouro e a 
Suécia, que havia eliminado o 
Brasil na semifi nal, fi cou com 
a prata.

Além da briga pela vaga na 
semifi nal dos Jogos de Tóquio 
2020, a partida reuniu duas 
das três maiores artilheiras 
em Olimpíadas — Marta (13 
gols) e Sinclair (12) — na briga 
para se tornarem recordistas. 
A maior artilheira olímpica 
é a brasileira Cristiane, com 
14 gols.

Prorrogação
O único lance perigoso do 

primeiro tempo da prorrogação 
aconteceu em uma jogada que 

a Ludmila entrou na área entre 
duas zagueiras canadenses, 
batou a bola na frente e antes 
de conseguir passar para Debi-
nha, se chocou com a goleira, 
que se jogou na dividida. O 
árbitra entendeu o lance como 
faltoso, e deu amarelo para a 
atacante brasileira.

O segundo tempo da pror-
rogação começou melhor para 
o Brasil. 

O Brasil seguiu pressio-
nando, sobretudo com bolas 
aéreas, e no lance mais peri-
goso Érika cabeceou e obri-
gou a goleira canadense a fazer 
uma grande defesa, impedindo 
o gol brasileiro aos 12 minutos. 
Foi o último lance perigoso da 
partida e o jogo foi para deci-
são nos pênaltis.

Pênaltis
A primeira cobrança na 

decisão dos pênaltis foi da 
craque canadense Sinclair. 
Ela mandou no canto direito 
da goleira Bárbara, que defen-
deu. Marta também foi a pri-
meira a bater pelo lado bra-
sileiro, e marcou.

As cinco cobranças segui-
das foram covertidas — três 
do Canadá e duas do Bra-
sil. Na quarta cobrança bra-
sileira, Labbé defendeu a 
batida de Andressa Alves, 
deixando o placar igual. A 
última cobrança canadense 
também foi convertida, 
enquanto Rafaelle também 
parou na goleira do Canadá. 
Vitória canadense nos pênal-
tis por 4 a 3.

Reprodução

Decisão veio após troca de 
farpas entre Eduardo Paes e o 
vice-presidente Jurídico do clube, 
Rodrigo Dunshee de Abrantes

Evitar fi las para compra de 
alimentos;

Não comparecimento de 
quem está com sintoma de 
Covid-19;

Não comparecimento de 
quem teve contato com alguém 
com sintoma;

Comprovar vacinação ou 
teste negativo na entrada do 

estádio;
Espectador pode ser retirado 

caso não cumpra protocolo;
Treinamento da equipe 

para garantir obediência ao 

protocolo;
Abertura dos portões com 

3 horas de antecedência;
Desinfecção do estádio 

após o jogo.

Seleção brasileira 
enfrentou as canadenses, 
na manhã desta sexta-feira

Jogadores 
comemoram vitória 

Judô tem dia difícil 
na competição
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